

NPO法人ぱれっと30周年記念式典

～新理事長就任して、新たな始まり～

去る7月29日(日)、文化ファッションインキュベーションにて、ぱれっと30周年式典を行いました。当日の式典には今までぱれっとを支えて下さった方、お世話になった方、総勢130名の方がお越し下さり、和やかな雰囲気の中、式典となりました。

式典の流れ

1. 【開会の挨拶】

- ・谷口奈保子(創設者/理事)
- ・相馬宏昭(理事長)

2. 【来賓の挨拶】

- ・渋谷区長 桑原敏武氏
- ・内閣府政策統括官 村木 厚子氏
- ・アジア地域福祉と交流の会
理事長 中澤 健氏
- ・株式会社スワン
代表取締役社長 海津 歩氏
- ・富士ゼロックス株式会社
CSR 部環境・社会貢献推進 G 滝川 潔氏

3. 【特別企画】-トークショー-

「～何を継承し何を創造するか～」

ファシリテーター:

認定NPO 法人日本NPOセンター

顧問 山岡 義典氏

- ・相馬宏昭(理事長)
- ・南山達郎(副理事長)
- ・谷口奈保子(創設者/理事)

4. 【会場からのエール】

●開会の挨拶

30周年を迎え、ぱれっとを支えて下さる方々への感謝と、今後のぱれっとの組織作りについて新理事長の相馬より挨拶を致しました。人間関係を大切に、共感を持ちながら組織作りに邁進していくという決意でもありました。また、支援者である企業や団体や様々な人とのつながりは、ぱれっとの大きな財産です。その中から、5名の来賓の方の挨拶を頂きました。海外からこの日の為に来日して下さった方など、大変お忙しい中にも関わらずお越し頂いた事はぱれっ

とにとって非常に光栄な事です。ご挨拶は皆様の想いの込められたメッセージの数々でした。また、今回、式典後の昼食は、ぱれっととつながりのある株式会社スワン様のランチボックスを召し上がって頂きました。

●トークショー

以前から親交のある山岡氏がファシリテーターとなりトークショーを行いました。創設当時の話や、5つのセクションを展開した発想の力など今までの歩みを振り返りながら、今後の組織のありかたや展望などを話しました。世代交代にあたり理事長の相馬と副理事長の南山共にぱれっとへの熱い想いや決意を会場の皆様に伝える事が出来ました。

●最後に

新生ぱれっとの幕開けの一つとしてHPのリニューアルをし、お披露目を致しました(P10参照)。また、式典にお越し下さった方からも心強いエールを頂きました。新生ぱれっとの幕開けにふさわしく、和やかな雰囲気溢れ、たくさんの皆様の支えがあってこそ感じられる式典になりました。30周年と理事長交代という大きな節目に今まで大切にしてきたミッションを守りながら、変革を続けていきます。皆様には感謝申し上げますと共に今後ともご支援、ご協力を承りますようお願い申し上げます。

おかし屋ぱれっと職員 三浦枝里子

今回、たくさんの方からメッセージを頂きましたので、
一部抜粋してご紹介致します。

NPO法人あさのはネットワーク 理事長 中村直子様

振り返るとこの30年は、ぱれっとから描かれる多彩な絵画をみせてもらっているようでした。今後のご活躍を期待申し上げます。

立教大学 中村陽一様

30周年本当におめでとうございます。日本の市民活動史のなかでも特筆すべき30年の歩みだと思います。前理事長の谷口さんをはじめ関係者の皆様の努力に心から敬意を表したいと存じます。

中央労働金庫 梅村敏幸様

障がいの有無を問わず誰もが輝くことの出来る社会を目指す取り組みは、道なき道を切り拓く挑戦の連続だったと思います。こうした取り組みは多くの賛同者を作り出し、確実に社会を変える力になっていると思います。今後のご発展をご祈念申し上げます。

ぱれっと会員 窪田環様

30周年心よりお目出とうございます。時代が大きく変化する中で“志し”を持ち続けて育ててこられた皆様の努力に敬意を表します。

株式会社 FVP 大塚由紀子様

これからもトップランナーとして走り続けていってください。

ぱれっと会員 梅原健次郎様

障害者福祉ひいては、わが国の社会福祉向上に多大な貢献と足跡を遺された前理事長谷口奈保子先生に心から感謝とお礼を申し上げます。と同時に今後ともお導きの程よろしくお願い申し上げます。引続き新生「ぱれっと」の活動が先駆的、想像的、創造的に展開され、更なる福祉の向上と社会変革の一翼を担うあり方を希求します。共に頑張りましょう。



【来賓の方のご挨拶】



【トークショーの様子】

皆様、温かいお言葉を頂き誠にありがとうございました。今度ともぱれっとをどうぞよろしくお願い申し上げます。